

Bis Samstag (15.3.) läuft parallel zur Musikmesse Frankfurt auch die Prolight + Sound. Dort präsentieren fast 900 Firmen aus mehr als 40 Ländern PA-Anlagen, Licht- und Showtechnik. Ein Schwerpunkt dieses Jahr liegt bei der Veranstaltungssicherheit. Wir haben mit der Messebereichsleiterin darüber gesprochen und bieten eine Mod-Meldung an.

Leadin

Noch bis Samstag (15.3.) läuft die Prolight + Sound. Das ist die Messe rund um die Veranstaltungstechnik, die parallel zur Musikmesse in Frankfurt läuft. Dort präsentieren fast 900 Firmen aus mehr als 40 Ländern PA-Anlagen, Licht- und Showtechnik. Ein Schwerpunkt dieses Jahr liegt bei der Hochtechnologie bei Veranstaltungen, sagt Cordelia Gymnich von der Messe Frankfurt.

O-Ton

Wer sich ein Bild davon machen kann. Ab Freitagnachmittag ist die Prolight + Sound genauso wie die Musikmesse Frankfurt bis Samstag für jeden zugänglich. Da können Sie die Instrumente ausprobieren, den größten Lautsprecher der Welt sehen oder eines von vielen Liveauftritte erleben.